

358-tägige Sieglosserie endlich gebrochen

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 28. Februar 2010 um 16:01 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 28. Februar 2010 um 16:19 Uhr



Den letzten Erfolg feierte die 2. Jugend am 6. März 2009. An diesem Samstag war es endlich wieder soweit: Die 2. Jugend hat das Gewinnen nicht verlernt und siegt knapp aber verdient mit 6:3 zu Hause gegen den TTC Hungenroth. Alle drei Fünfsatzspiele konnten dank kämpferischer Einstellung eingefahren werden. Im Spitzendoppel siegten David Kleinz und Jannis Guthmann. Nach verlorenem zweitem Doppel legte das vordere Paarkreuz mit zwei Siegen nach. Florian Wittek mit zwei Einzelerfolgen im hinteren Paarkreuz trug wesentlich zum mannschaftlichen Erfolg bei. Bester Dichtelbacher war allerdings Robin Mähringer (Foto) an Position 2, der ebenfalls zweimal im Einzel punktete. Dies dürfte nicht der letzte Punktgewinn der Mannschaft in dieser Frühjahrsrunde bleiben - vorausgesetzt, die Leistungen wie am Samstag gesehen können auch weiterhin gebracht werden.